



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

An den Vorsitzenden
des BA 12
Herr Werner Lederer-Piloty
Tal 13
80331 München

06.02.2019

Zaun überwinden – Grundstücksgrenze beim Städtischen Atelierhaus am Domagkpark endlich verkehrssicher gestalten

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05651 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 12 – Schwabing – Freimann vom 17.12.2018

Sehr geehrter Herr Lederer-Piloty,

der Bezirksausschuss 12, Schwabing-Freimann fordert mit dem oben genannten Antrag die Landeshauptstadt München, Kommunalreferat, auf:

„Das Kommunalreferat möge an der Grundstücksgrenze zwischen Städtischem Atelierhaus am Domagkpark und öffentlichem Grund Erde so anschütten, dass die vorhandene Kante verkehrssicher wird und in der Folge der vorhandene Bauzaun entfernt werden kann.

Die Entfernung des Zauns möge vom Kommunalreferat in einem gemeinsamen Akt mit den Kunstschaffenden des Atelierhauses und dem direkten Nachbar wagnisART gefeiert werden“.

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Im Jahr 2017 erfolgte die Herstellung der öffentlichen Verkehrsflächen vor dem Städtischen Atelierhaus am Domagkpark an der Margarete-Schütte-Lihotzky-Str. 30 durch das Baureferat.

Roßmarkt 3
80331 München
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26056
kristina.frank@muenchen.de

Die öffentliche Verkehrsfläche liegt höher als die Freiflächen des Atelierhauses. Da der Höhenunterschied eine Gefahr für die Nutzer des Gehwegs darstellt und um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten, wurde durch das Kommunalreferat an der Grundstücksgrenze ein Bauzaun errichtet.

Das Baureferat führt in seiner Stellungnahme aus, dass die Anpassungsarbeiten des Flächenunterschieds durchgeführt werden, sobald es das Wetter zulässt. Die Tiefbauarbeiten sollten bis April 2019 abgeschlossen sein. Im Anschluss können die Pflanzarbeiten erfolgen.

Hinsichtlich eines gemeinsamen Aktes führt das Kulturreferat in seiner Stellungnahme aus: „Der Abschluss der Flächenanpassung wird voraussichtlich mit der Neubelegung der Künstlerinnen und Künstler des Atelierhauses am Domagkpark zusammenfallen. Es ist geplant, dass die Ateliers nach der Neubelegung in einem Festakt mit der Begehung der Offenen Ateliertage und der Bespielung der umliegenden Fläche im September 2019 präsentiert werden. Zu den Offenen Ateliertagen werden die direkten Nachbarn gesondert eingeladen.“

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 12, Schwabing – Freimann vom 17.12.2018 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Kommunalreferentin